
Herr Müller spricht den ab 2008 anzuwendenden NKF Haushalt an. Er schlägt vor, die 
Entscheidung über die vorgelegten Varianten zurückzustellen. Er bittet den Kämmerer zu 
beauftragen, im Sinne des neuen Haushaltsrechts die vorgestellten Varianten zu beleuchten und 
darzustellen. Nach Vorlage dieser Angaben soll dann erneut im Bauausschuss beraten werden.   
 
Frau Deitenbach verweist zu diesem Thema auf das Vorgesagte zur Marktzufahrt. Auch hier 
schlägt sie vor, die Angelegenheit zu verschieben, bis eine entsprechende städtebauliche 
Gesamtkonzeption vorliegt. 
 
Herr Sonntag fragt, ob bei den verschiedenen Planungsvarianten die Parkplatzkapazitäten 
berechnet worden seien. Herr Schlein erneint dies und sagt eine entsprechende Berechnung zur 
nächsten Beratung zu. 


